

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan nikmat yang dikaruniakan-Nya kepada penulis hingga penelitian ini dapat selesai tepat pada waktunya.

Skripsi berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran *Inquiry Training* Terhadap Keterampilan Proses Sains Siswa Pada Materi Pokok Suhu dan Kalor Semester II SMA Negeri 5 Medan T.P. 2015 /2016.” Adapun skripsi ini disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan..

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs.Ratelit Tarigan,M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi. Beliau telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan proposal hingga akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof.Dr.Nurdin Bukit,M.Si, Bapak Dr.Makmur Sirait,M.Si dan Bapak Dr.Nurdin Siregar,M.Si sebagai dosen penguji I, II, III yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra.Ida Wahyuni,M.Pd selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr.Asrin Lubis,M.Pd selaku Dekan FMIPA Unimed.

Ucapan terima kasih kepada Bapak dan Ibu dosen serta Staf Pegawai Jurusan Fisika yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Harris M Simamora selaku kepala sekolah SMA Negeri 5 Medan, Bapak Drs.Edy Satianto,M.Si selaku PKS 1, dan Ibu Imelda M Sitohang,S.Pd selaku guru bidang studi Fisika yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian dan para guru serta staf administrasi yang telah memberikan kesempatan dan bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan kepada Ayahanda Karmiden Sijabat dan Ibunda tercinta Tamauli Situmorang yang terus memberikan motivasi dan doa

serta kasih sayang yang tak pernah henti kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED hingga selesainya skripsi ini. Juga teristimewa kepada Abangda Exa Udi Sijabat dan Kakak Penulis, Kakak Pertama (Lena Sijabat & Maruli Sinaga), Kakak Kedua (Mery Sijabat & Kardo Sibarani), Kakak Ketiga (Icha Sijabat & Rizal Sihombing) beserta Ponakan Keyondre Sibarani dan Kathleen Sihombing. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada yang terkasih Hevrin Eliazer Sitorus yang telah banyak meluangkan waktu kepada penulis dalam penulisan skripsi ini, sahabat-sahabat terdekat penulis, terutama Minar Veronika Sinaga, Royarti Tamba, Rose Verawati Gultom dan Rina Afriana Samosir yang telah memberikan dorongan dan semangat kepada penulis. Teman – teman Seperjuangan Fisika Ekstensi B 2012 beserta abang, teman, dan adik stambuk Fisika (Bg Ridho Affandi Sianturi, Rita Deby Situmorang, Gomgom Nainggolan, Elfrida Simanjuntak, Lasria Situmorang). Teman satu dosen PS: Irene Sitepu, Siti Annisa, dan Sobar Novtri Harry Nst. Personil Pondok Putri: Kak Jeni, Kak Cece, Kak Melinda, Hayati Lyly & Lasma, Yohana, Nadya, Sharon, Elon, Efri. Teman PPL YP. Dharma Karya Lubuk Pakam 2015 dan yang namanya tidak bisa disebut satu persatu yang selalu menemani penulis yang selalu memberikan motivasi dan semangat.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca untuk kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, Juni 2016

Penulis,

Nita Pani

NIM. 4123321035